



いいで

学校便り 第4号

喜多方市立山都小学校

平成27年6月11日(木)

文責 校長 菊地 誠

防犯教室が行われました。

6月10日(水)、不審者が昇降口から3階に侵入したという想定で防犯教室が行われました。相川駐在所の巡査長が不審者に扮し、実際に6年教室に侵入しようとしてきました。それに気づいた6年担任が防犯ブザーを鳴らして6年生を避難させ、5年担任がモップを持って侵入者に対応しました。連絡を受けた教務主任が「さすまた」を持って3階へ急行し、5年担任とともに侵入者を食い止めました。そこへ緊急連絡を受けた山都駐在所の巡査部長が駆けつけ侵入者を取り押さえました。その間、緊急放送があり、それぞれの担任が子どもたちを体育館へ避難させました。

その後、喜多方警察署スクールサポーターから、校外での不審者に会った場合にどう対応すればよいかの話がありました。いざというときに大きな声が出せるように普段から元気なあいさつをすることが大切なこと。相手とつねに2mの距離をおくことなど、子どもたちによく分かるように具体的な場面を想定して指導していただきました。



不審者に対応する先生方



不審者とは2mの距離を置く

プールシーズン スタート！！

5月28日(木)、5、6年生がプールがプール槽内をきれいにしてくれました。6月9日(火)には体育館で「プール開き」が行われ、「25mを泳げるようになりたい」「去年よりタイムを縮める」など、各学年の代表が今年のプール学習のめあてを発表しました。いよいよプールシーズンのスタートです。

今年のプールシーズン、一人一人の子どもたちがそれぞれにめあてを持って、楽しく、そして何よりも安全にプールで活動できるように指導していきたいと思います。

プール清掃では、前PTA会長さんが高圧洗浄機を使って、作業を手伝っていただきました。ご協力に感謝します。



陸上交流大会 ～3人が県大会へ！！～

5月31日(日)に会津若松市のあいづ陸上競技場で行われた全国小学校陸上交流大会会津予選会に、本校からは5、6年生が15名参加しました。その結果、女子走り高跳びで6年生が7位、8位にそれぞれ入賞し、見事県大会出場を果たしました。その他男子ボール投げでも県大会出場権を獲得しました。県大会は7月5日(日)福島市の「とうほうみんなのスタジアム」で開催されます。応援にきてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。